

## Presentación Editorial

### Editorial

---

El Boletín Científico de la Escuela Superior de Atotonilco de Tula tiene el beneplácito de presentar su número 22, dando con esto continuidad al compromiso de esta Escuela Superior con la difusión del quehacer científico e intelectual de los autores que han escogido nuestro Boletín como medio para comunicar sus hallazgos, ensayos y productos de divulgación del conocimiento.

El presente número se compone de artículos de investigación originales, entre ellos la presentación de un modelo factorial para la evaluación del conocimiento en relación con la enfermedad por COVID-19. Además, entre los artículos originales, presentamos los resultados de la investigación sobre la responsabilidad social empresarial y los turistas de la generación Z, en consideración de la relevancia del ámbito turístico en México, este artículo indaga el impacto de las empresas socialmente responsables sobre la percepción de los turistas jóvenes. Un tercer artículo realiza una revisión sistemática, considerando los criterios PRISMA con lo que actualiza el conocimiento sobre el patrón de conducta tipo A en el campo de la salud, destacando la relevancia de actualizar nuestro conocimiento sobre los diferentes estudios sobre los rasgos de personalidad y sus implicaciones en la salud.

Adicionalmente, se realiza una propuesta general sobre los tipos de desapariciones en México, a partir de la experiencia en la investigación en este delito, este artículo explora una de las problemáticas actuales de nuestro país y probablemente uno de los delitos más lacerantes para nuestra sociedad y para las familias, las desapariciones forzadas generan un clima de inseguridad que requiere atención, la investigación de las consecuencias y la solución a esta problemática, requiere del trabajo multidisciplinario y transdisciplinario. Finalmente, cerramos el número con el esquema del modelo Bronfenbrenner-Morris, que nos esquematiza los factores que influyen en el cepillado dental.

El presente número, se compone de cinco artículos de autores de diversas partes de la República Mexicana, refrendando nuestro compromiso a la apertura en la recepción de propuestas plurales y con calidad para su publicación, agradecemos a los autores que seleccionan a este Boletín como medio de comunicación de su quehacer científico e invitamos a todos aquellos que deseen publicar sus hallazgos, a enviar sus propuestas.

---